

Ortseingangstafeln

Die bisherigen Ortseingangstafeln waren aufgrund ihres Alters und der permanenten Witterungseinflüsse unschön und teilweise morsch und faulig. Die neuen und modernen Ortseingangstafeln wurden extra für die Gemeinde Baltmannsweiler designt und sind als Holz-/Stahlkonstruktion gefertigt. Die ortsansässigen Vereine und Organisationen haben auch weiterhin die Möglichkeit die Ortseingangstafeln zu nutzen, um auf Veranstaltungen und Feste hinzuweisen.

Themenfeld Gemeindeentwicklung, Bauen & Wohnen

Ortsbild

Status Abgeschlossen

Beteiligungsstufe Information (Mitwissen)

Informationen

- Sitzungsvorlagen
 - 19.10.2021
[SessionNet | Umsetzung Kommunikationskonzept-Ortseingangstafeln; hier: Beratung über Ersatzbeschaffung \(baltmannsweiler.de\)](#)
 - 15.11.2022
[SessionNet | Beschaffung neuer Ortseingangstafeln \(baltmannsweiler.de\)](#)

Zeitraum 2022 – 2. Quartal 2023

Aktualisiert 30.08.2023